



Nueve millones para rehabilitar la sede del Centro Internacional del Español

SPC / VALLADOLID

La Universidad de Salamanca contará con nueve millones de euros para financiar la rehabilitación del antiguo edificio sede del Banco de España como Centro Internacional del Español, que se quiere convertir en referente en la difusión y promoción de la lengua española a nivel mundial y que está incluido en los planes conmemorativos del VIII Centenario de la Usal.

El Consejo de Gobierno autorizó a la Consejería de Cultura y Turismo esta subvención para un centro cuyo objetivo principal es contribuir a la investigación, difusión cultural, creación, promoción, evaluación y certificación de la lengua española, que cuenta con 567 millones de hablantes en el mundo.

El inmueble, que ocupaba el Banco de España, se encuentra en la Plaza de los Bandos en Salamanca, y se convertirá en sede del Centro Internacional del Español CIE Usal, después de que la Administración del Estado haya cedido la titularidad del edificio a la Universidad de Salamanca.

Además, coincidiendo con esa conmemoración, la Junta apoyará también la celebración del Congreso Internacional del Español, que aglutinará las actividades conmemorativas del centenario de la Asociación Americana de Profesores de español y portugués.